

Socialistas franceses consideran censura contra el primer ministro



Olivier Faure

París, 29 mar (RHC) El líder del Partido Socialista francés, Olivier Faure, este sábado volvió a considerar la posibilidad de buscar la censura del primer ministro, François Bayrou, por su posición ante los cambios reclamados en el sistema de jubilación.

De acuerdo con el diputado, intentar el derrocamiento de Bayrou mediante una moción de censura en la Asamblea Nacional sería una obligación moral, si el primer ministro no pasa el tema al Parlamento para que sea dilucidado en esa instancia.

En declaraciones a la cadena LCI, Faure insistió en calificar de traición la postura del jefe de Matignon, quien este mes descartó un regreso a la edad de la jubilación a 62 años, una exigencia de la izquierda.

Presionado para evitar la misma suerte corrida en diciembre por su predecesor, el derrocado Michel Barnier, Bayrou convocó a un proceso de concertación con los sindicatos y las patronales para revisar la reforma del retiro impuesta en 2023 por el presidente Emmanuel Macron, pese al rechazo en la sociedad a la norma.

La reforma llevó la edad de jubilación de 62 a 64 años, un asunto que el primer ministro incluyó al principio en el debate sin tabúes que organizó, pero a mediados de marzo negó que esté sobre la mesa la marcha atrás.

Si bien algunos actores se han retirado del diálogo, como el sindicato Confederación General del Trabajo, el proceso continúa.

Al respecto, el líder de los socialistas subrayó su visión de que esta concertación debe conducir, si no prospera, a un llamado a actuar al Parlamento.

Si no sucede eso, la búsqueda de la censura sería una obligación moral por el compromiso que hemos asumido con los franceses, dijo Faure.

El primer ministro ha enfrentado este año seis mociones de censura presentadas desde la izquierda, pero en ninguna de ellas los socialistas han aportado su voto, a diferencia de los insumisos, los ecologistas y los comunistas.

Para que prospere un intento de derrocamiento de Bayrou, tendrían que votar juntos la izquierda y el partido identificado con la extrema derecha Agrupación Nacional, fuerzas distanciadas ideológicamente, pero que ya en diciembre unieron sufragios para derribar a Barnier y su gabinete. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379799-socialistas-franceses-consideran-censura-contr-el-primer-ministro>



Radio Habana Cuba